



# MC demanda al director de Sacmex

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@raxon.com.mx

**LA SENADORA** de Movimiento Ciudadano (MC), Laura Ballesteros, presentó una denuncia penal ante la Fiscalía de Justicia local, en contra del titular del Sistema de Aguas de la CDMX (Sacmex), Rafael Carmona, por daños al medio ambiente y su presunta responsabilidad en la mala gestión de la crisis de agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez.

Dijo que, si bien es probable que las autoridades de Sacmex no sean responsables directamente de la contaminación del agua, sí lo son de la mala gestión de esta crisis, de que continúen los daños a la salud de la población, opacidad en el manejo de la situación y de la lentitud para dar una respuesta que dé solución efectiva al tema.

Con una botella de agua recabada en la Benito Juárez, a la cual pidió que el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres "le dé un traguito", la emecista convocó a los vecinos de la demarcación y a las autoridades capitalinas a crear un "pacto por el agua".

**HABITANTES** de la alcaldía Benito Juárez, en la CDMX, reportaron que el área afectada por la contaminación de agua se extendió a las colonias Roma y San José Insurgentes.

**Etip**

El propósito es frenar y solucionar, de una vez por todas, esta crisis que se perfila para cumplir dos semanas sin que haya transparencia en su manejo, protocolos claros y una solución de fondo en beneficio de las familias de la capital, abundó.

"Nos debe mover, más allá del control de la crisis reputacional que de forma paralela se generó contra el Gobierno de la Ciudad de México, es dar una solución de fondo para las familias afectadas.

"Esto debe ser punto de partida para crear los mecanismos necesarios que impidan que esto se repita y se pueda continuar con acciones positivas, precisas y claras para atender de forma efectiva la crisis hídrica que afecta al país y a la capital, lo cual no implica dejar de investigar las responsabilidades de esta crisis", destacó.

Criticó que el Gobierno de la CDMX haya hecho un manejo para atajar la crisis que les generó esta problemática, y no un manejo adecuado y transparente para atender a las familias de la capital.

Por su parte el coordinador de Movimiento Ciudadano en Cámara de Diputados, Braulio López, dijo que esto debe llamar la atención hacia el presupuesto de egresos, pues en 2024 hubo una reducción en los recursos de la Conagua de 12 por ciento, cuando lo que se buscaba era aumentar al doble lo que dieron en 2023.

Esto afecta tuberías, mantenimiento, monitoreo y vigilancia de los pozos y el sistema de aguas; "la contaminación se puede explicar, ya que no están vigilando de forma adecuada los pozos porque no hay presupuesto suficiente ni recursos humanos suficientes para mantener una verificación adecuada", agregó.

Úrsula Amaranta Martínez, vecina de la Narvarte, indicó que desde el martes pasado presentaron al Gobierno de la CDMX las firmas de los vecinos afectados y solicitaron información detallada al Jefe de Gobierno, Martí Batres.